

# 東宝見聞録

2年生にとって、最大の学校行事である修学旅行が終わりました。さて、どんな旅行となったのでしょうか？

また、いよいよ明日は、これまた本校の特色ある学校行事、「桜島一周遠行」が行われます。高特支との合同開催も2年目を迎えます。今日はしっかり体調を整え、明日は万全の体調で臨めるよう期待しています。

## 関西修学旅行について

本校では、2年生を対象として3学期に3泊4日で関西修学旅行を実施しています。今年度は、1月21日(火)から24日(金)の日程で実施されました。

[1日目]



飛行機での移動は今回が初めてという生徒もかなりいたらしく、飛行機が離陸した瞬間は、悲鳴とも何とも付かない声があちこちから上がり、しばらくはざわついていました。

伊丹空港に到着後、まず最初の目的地である宝塚に向かいました。宝塚歌劇100周年記念の第一作として公演される「眠らない男 ナポレオン -愛と栄光の涯に-」を観劇しましたが、

内容はもちろんのこと、セット・スタッフの数など、目に見えるもの・耳に聞こえるもの全てにおいて圧倒的なスケールであり、その迫力に生徒・職員全員が感動しました。



[2日目]

この日は1日スキー教室でした。天候は、この行程の中で最も寒い一日(最低気温-7℃、積雪 110 cm)となり、雪質は最高級のパウダースノーでした。10班に分かれた生徒は午前3時間、午後3時間の計6時間、インストラクター



から十分な指導を受け、多くの生徒がコースに上がり、転倒せずに降りていました。夜はほぼ全員が慣れないスキーでの疲れにぐっすり休んでいました。

[3日目]

3日目は、多くの生徒が最も楽しみにしている USJ。ホテルから4時間半の移動の後、5時間の USJ 滞在を楽しみました。生徒は思い思いにアトラクションや、食事、買い物を楽しんでおり、ゆっくりとした時間の中でお互いの親睦を深め合っていました。

ルから4時間半の移動の後、5時間の USJ 滞在を楽しみました。生徒は思い思いにアトラクションや、食事、買い物を楽しんでおり、ゆっくりとした時間の中でお互いの親睦を深め合っていました。



[4日目]

最初に訪れた場所は、大阪企業家ミュージアムです。ここでは明治以降に大阪を舞台に活躍した企業家が紹介されて



ていました。その後、最後の目的地である大阪城公園に向かいました。大阪城の天守閣を中心とした公園はとて

新大阪駅から新幹線に乗りし鹿児島島に向かう生徒達の表情は、4日間の全ての内容を終え十分に満足したものに見えました。これからいよいよ3年生になり、進路を決定しなければなりません。今回、一段と成長した姿に見えた彼ら

(2学年より)

## 部活にズームイン!

～ 美術部 編 ～

全国大会出場決定!!

美術部の1年生、四元みささんが、県高等学校文化連盟の推薦を受け、高文連全国大会に県代表として参加することになりました。

大会は、7月27日から31日まで茨城県つくば市と水戸市で開催されます。

四元さんは、これまで南日本ジュニア美術展陶芸部門で最高賞の南日本新聞社賞を受賞しています。「対象を自然の中から感じ取ったことを心象表現まで高め、造形表現した優れた作品となっている。」との評価をいただいています。これからの益々の活躍を期待します。(美術部顧問より)

※今回は、紙面の都合で行事予定を掲載できませんでしたが、別途配付の行事予定表で確認して下さい。

